

El equipo de Gente con Don quiere reconocer públicamente el gran trabajo y dedicación de los cinco centros que desarrollaron el programa en la edición 2016-2017:

- CPR Plurilingüe Divina Pastora (Ourense)
- IES Carlos Casares (Vigo)
- IES Carlos Casares (Viana do Bolo)
- IES A Pinguela (Monforte de Lemos)
- IES Marco del Camballón (Vila de Cruces)

Gracias por la apuesta por un programa que estaba naciendo y por el compromiso por la educación sexual en sus centros. Después de evaluar las memorias y los cortometrajes realizados por los cinco centros, el IES Carlos Casares de Vigo obtuvo la mejor puntuación por lo que se decidió dar difusión de su trabajo en la página del programa Gente con Don. De este modo, los centros que se animen a trabajar estos contenidos tienen un ejemplo reconocido por su excelente calidad.

<a href="#">Informativo con don </a>	>
<a href="#">Memoria de actividades </a>	>